



Comunicado Núm. 214/2023

NUEVOS POLICÍAS DE TOLUCA SON FORTALEZA, CARÁCTER Y VALOR: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *El trabajo que realizan los diferentes agrupamientos de seguridad cambian la percepción de forma positiva*
- *Se encuentra Presidente Municipal con los recién incorporados a la corporación municipal*

Toluca, Estado de México, 20 de marzo de 2023.- Trabajar en equipo, considerar la dignidad de cada uno de los integrantes de la Policía Municipal y hacer ver a la población que el trabajo que desempeña cada uno de los elemento es admirable y que debe respetarse, son elementos para que hoy la percepción de su tarea sea positiva, enfatizó el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal.

Lo anterior, previo al encuentro que sostuvo el alcalde con los nuevos policías que se incorporaron al equipo de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca, por esforzarse durante el periodo de formación, que a pesar de haber sido un ciclo extenso, sienta las bases de lo que significa profesionalizar a un buen policía.

"Quienes se incorporaron como nuevos policías en los diferentes agrupamientos poco a poco asimilarán la importancia del impacto que tiene trabajar en Toluca y el trabajo de comunicación pone al municipio en una dinámica diferente porque la policía es vista de una forma diferente en el Estado y en otras ciudades del país", dijo Martínez Carbajal a los presentes.

Saludó a cada uno de los comandantes de los diversos agrupamientos, agradeció el liderazgo de Leopardo Flores Pavón al frente de la corporación municipal, así como al Secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio Sandoval González por apoyar y estar al pendiente de las tareas de seguridad en Toluca.

Compartió algunos datos que colocan a Toluca dentro del ranking de las ciudades y Municipios más seguros como resultado del trabajo que todos los días realizan, esfuerzo que se percibe y a nivel global es observado como un desempeño valioso.

El primer edil se mostró orgulloso de saber que las consignas operativas que se tienen entre las diversas policías sean atendidas, en su mayoría, por la Policía Municipal y añadió "quienes estamos atrapando a los delincuentes somos los integrantes del cuerpo policiaco de Toluca".

El Presidente Municipal deseó a las y los nuevos policías que la decisión de incorporarse al cuerpo de seguridad la celebren todos los días porque lo que hacen es valioso para la sociedad pues el papel que desempeñan es estratégico para la comunidad y convertir Toluca en uno de los más seguros del país para vivir.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Finalmente, Martínez Carbajal charló con las y los integrantes de la Policía de Género y Célula de Búsqueda a quienes pidió fomentar que la policía sea la raíz generadora de perspectiva de género al aplicar lo que tiene como misión, así como crear conciencia en materia de género y nuevas masculinidades.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669